

# 羽根井だより



R7.10.31

No.8

豊橋市立羽根井小学校

一気に日入りが早まり、5時ごろになるともう外は暗くなっています。気温も急に下がって、日中は過ごしやすくなりました。子どもたちは長放課になると、外で元気よく遊んでいます。

ただ、このところの気温の変化に体調が追いつかず、風邪症状を訴える子も増えてきました。睡眠をしっかりとり、元気に登校してほしいと思います。



## 羽根井小学校が表彰されました

愛知県警察本部より、羽根井小学校の取り組みが交通事故防止に大きな功績があったということで、表彰状と盾をいただきました。

羽根井校区は街中の校区ですので、危険なところがたくさんあります。一時停止をしっかりするなど、交通事故のない羽根井校区であってほしいと思います。

## ★★★10月の各学年の様子★★★





5年生 演劇ワークショップ



6年生 心肺蘇生教室



若草 お誕生日会

豊橋ロータリークラブのみなさんと記念撮影



### ペットボトルキャップ贈呈式

10月24日に夏休み期間中に集めたペットボトルキャップの贈呈式が行われました。羽根井小学校では6万個のキャップが集まり、120人分のポリオワクチンとなります。子どもたちがこの活動を通して、自分たちでできる国際貢献について考えるきっかけとなることを願っています。

## お礼とお願い

### 資源回収

先週末に実施しました資源回収に多くの皆様のご協力をいただきまして、ありがとうございます。今回もたくさんの資源が集まりました。後日、結果報告をさせていただきます。

### 授業支援ボランティア

現在、1年生の保護者の皆様を対象に、ニンジャランドのボランティア、そして、来月になりましたら、持久走大会のボランティアを募集します。お子さんの様子を見ていただきながら、子どもたちのために保護者の皆様のお力を借りしたいと思います。多くの皆様のご協力をお願いします。



### ラーニング取得について

12月のラーニング取得について給食停止を希望されているご家庭は、11月15日（土）までに申請をしてください。

右のQRコードか、10月10日に送付したメールにあるURLから申請してください。

